

## Wozu ein Ortsfrauenausschuss?

Viele sagen: Gleichberechtigung Frauen? Ist doch alles schon erreicht, ist doch ein Thema von gestern.

Wir sagen aber:

Beim Entgelt und bei den beruflichen Entwicklungsmöglichkeiten werden Frauen nach wie vor oft abgehängt. Das zieht sich durch bis zur Rente. Einer der Gründe: Nach wie vor sind es überwiegend Frauen, die im Alltag praktisch für die vielzitierte Vereinbarkeit von Familie und Berufsleben sorgen – durch Abstriche im Beruf und durch Arbeitszeitflexibilität.

Wir sind der Meinung:

Gute Arbeit geht alle an! Dazu gehört auch die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Wenn Frauen ihre Anforderungen an die Arbeitswelt nicht formulieren, wer dann? Wenn Frauen nicht auf ihre Entgelte und berufliche Entwicklung achten, wer dann? Die besten Interessenvertreterinnen für die Interessen der Frauen sind wir Frauen selbst.

Wir wollen unseren Interessen und Anforderungen mehr Gehör verschaffen und Verbesserungen erreichen – in unserer Gewerkschaft, in den Betrieben, in der Gesellschaft.



## Was macht der Ortsfrauenausschuss?

Wir informieren und diskutieren über aktuelle Themen, lassen aber auch Raum für persönlichen Austausch.

Einmal im Jahr machen wir einen Wochenendworkshop und eine Betriebsbesichtigung.

Unsere Themen sind u.a.

Gleichstellung von Frauen – wie sieht die Wirklichkeit aus?

Elternzeit und Pflegezeit

AfD – warum Frauen besonders aufpassen müssen

Frauenarbeit – Prekäre Arbeit?

Betriebsrätinnen und Vertrauensfrauen in der „Männergewerkschaft“ IG Metall

Betriebsratswahlen 2018

Aktuelles aus den Betrieben und aus der IG Metall